



Canadian Pari-Mutuel
Agency

An Agency of Agriculture
and Agri-Food Canada

EXECUTIVE DIRECTOR
P.O. Box 5904, LCD Merivale
Ottawa ON K2C 3X7
tel/tél. : 613 759-6100

Agence canadienne
du pari mutuel

Un organisme d'Agriculture
et Agroalimentaire Canada

DIRECTEUR EXÉCUTIF
C.P. 5904, PDF Merivale
Ottawa (Ontario) K2C 3X7
fax/télécopieur : 613 -759-6230

March 31, 2016

MEMORANDUM TO:
Provincial Regulatory Bodies
Canadian Horse Racing Associations
Horse Persons Groups

**SUBJECT: Delayed Implementation of
2016 Elimination Guidelines**

Since the implementation of the 2016 Elimination Guidelines on March 1, 2016, the CPMA has received reports of an increased number of detections from therapeutic medications, in particular the drug prednisolone. The reason for these results is unknown but they could be attributed to the use of compounded medications, veterinary practices not consistent with the new guidelines or a lack of awareness by stakeholders of the changes.

For this reason, the CPMA is urging all trainers, owners and veterinarians to familiarize themselves with all the changes in the 2016 version of the Elimination Guidelines Booklet as soon as possible and make the necessary modifications of their practices to avoid positive tests. On its part, the CPMA is delaying the implementation of the new guidelines until May 1, 2016 to allow additional time for the horse racing industry to comply with the changes.

Until that time, official samples will continue to be tested and positive certificates will be issued for results inconsistent with the **Schedule of Drugs 2011** guidelines.

Le 31 mars 2016

NOTE DE SERVICE AUX :
Organismes de réglementation provinciaux
Associations canadiennes de l'industrie des
courses de chevaux
Groupes de professionnels du cheval

**OBJET : Report de l'application des directives du
Guide d'élimination 2016**

Depuis la mise en application des directives du Guide d'élimination 2016 le 1^{er} mars 2016, l'ACPM a reçu des rapports faisant état d'un nombre accru de cas de détection de médicaments thérapeutiques et plus particulièrement de la drogue prednisolone. La raison de ces résultats est inconnue; toutefois, ils pourraient être attribuables à l'utilisation de médicaments composés, à des pratiques vétérinaires non conformes aux nouvelles directives ou au fait que certains intervenants ne sont pas au courant des modifications.

En conséquence, l'ACPM recommande à tous les entraîneurs, propriétaires et vétérinaires de se familiariser dès que possible avec toutes les modifications dans la version 2016 du Guide d'élimination et à modifier leurs pratiques pour éviter que les tests de dépistage donnent des résultats positifs. De son côté, l'ACPM reporte l'application des nouvelles directives au 1^{er} mai 2016 pour permettre à l'industrie des courses de chevaux d'avoir le temps de se conformer aux modifications.

Entre-temps, l'analyse d'échantillons officiels se poursuivra et des certificats d'analyse positive seront émis si le résultat est non conforme aux directives de l'Annexe des drogues de 2011.

.../2



Canada 

Effective May 1, 2016, positive certificates will be issued under the new guidelines.

À compter du 1^{er} mai 2016, des certificats d'analyse positive seront émis conformément aux nouvelles directives.

For further information, contact the CPMA toll free at 1-800-268-8835 or by Email: cpmawebacpm@agr.gc.ca

Pour de plus amples renseignements, communiquez avec l'ACPM au numéro sans frais 1-800-268-8835 ou par courriel à cpmawebacpm@agr.gc.ca.

Sincerely,

Cordialement,



Steve Suttie